



Montag, 27. Juli mit vsl. Montag,




Freitag, 2. Oktober 2020



57

Umleitung wegen Straßenbauarbeiten am Pasinger Marienplatz *Diversion due to road works at Pasinger Marienplatz*

Wegen Straßenbauarbeiten am Pasinger Marienplatz wird die Buslinie 57 von Montag, 27. Juli mit vsl. Freitag, 2. Oktober 2020 in beiden Fahrtrichtungen zwischen den  Pasing Bf. und Weinbergerstraße umgeleitet.

Die  **Pasinger Marienplatz** entfällt, bitte nutzen Sie ersatzweise die nahe  **Rathaus Pasing** in der Landsberger Straße (▶ Laimer Platz) bzw. in der Bäckerstraße (▶ Neuaubing West).

Die  **Planegger Straße** entfällt. Die  **Engelbertstraße** ist in die Bäckerstraße (nördlich der Einmündung Gräfstraße), die  **Weinbergerstraße** in Fahrtrichtung Neuaubing West ebenfalls in die Bäckerstraße, verlegt.

 Due to road works at Pasinger Marienplatz bus route 57 is diverted between the  Pasing Bf. and Weinbergerstraße in both directions from Monday, 27 July until approx. Friday, 2 October 2020.

The  **Pasinger Marienplatz** is suspended, please use the nearby  **Rathaus Pasing** in Landsberger Straße (▶ Laimer Platz) resp. in Bäckerstraße (▶ Neuaubing West) instead.

The  **Planegger Straße** is suspended. The  **Engelbertstraße** is relocated in Bäckerstraße (north of Gräfstraße junction), the  **Weinbergerstraße** towards Neuaubing West is relocated in Bäckerstraße as well.

